

ORACIÓN

Para obtener gracias por intercesión de la Venerable
Madre Paula Gil Cano



Santísima Trinidad, que te dignaste hacer de tu sierva Paula una discípula de Jesús en la copia de su pobreza, humildad y misericordia, al estilo de María Inmaculada y San Francisco, en su entrega amorosa y desinteresada a los más necesitados y marginados de su tiempo.

Te pedimos, para gloria tuya, honor de tu Iglesia y bien de nuestras almas, la gracia que deseamos obtener por su intercesión, a fin de conseguir su pronta beatificación. Así sea.

Padre nuestro, Avemaría y Gloria.



Para enviar donativos:

Banco Santander IBAN: ES39- 0030-1416-8108-7306-2273

Para comunicar gracias, solicitar propaganda y enviar donativos dirigirse a:

HERMANAS FRANCISCANAS DE LA PURISIMA CONCEPCIÓN. C/ Peñascales, 13. 28028 Madrid.

- Teléfonos: (91) 726 09 39 y (91) 726 09 57. Fax: (91) 725 76 32.
- C/ San Carlos, 10. 30003 Murcia. Tel. 968 239 499.
- Apto. 2063-4050 Alajuela (COSTA RICA). Tel. 2441 46 93
- GUATEMALA: Tel. (502) 22 34 31 76

Los datos utilizados para este boletín están incluidos en un fichero del que es responsable la Congregación de Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción. Conforme a la ley L.O. 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos, si lo desea puede consultar, modificar o anular los datos facilitados a la siguiente dirección:

C/ Peñascales 13, 28028, Madrid, o a:

E-mail: procesompaularf@planalfa.es

Página web: www.franciscanasdelapurisimaconcepcion.org

Con licencia eclesiástica.

VENERABLE
MADRE PAULA DE JESÚS GIL CANO



Fundadora de la Congregación
de Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción

Causa de canonización de la Venerable Madre Paula de Jesús Gil Cano



Especial predilección por San José, valedero protector.

Aún estamos dentro del año jubilar dedicado al Patriarca San José, esposo de la Virgen María. El Papa Francisco nos ha invitado a contemplar este gran santo como: **“un padre amado, un padre en la ternura, en la obediencia y en la acogida; un padre de valentía creativa, un trabajador, siempre en la sombra.”**

La Venerable Madre Paula tuvo una especial predilección por San José, valedero protector. Así se recoge en la Vida de Madre Fundadora:

“La Madre Paula era devotísima del Patriarca San José... A él confiaba juntamente con su Santísima Esposa la Inmaculada todas sus necesidades y la de sus pobres”



*“Amad
mucho al
Señor, con
todas
vuestras
fuerzas”*

Madre Paula

**Boletín N° 57
2021**

Madre Paula hizo de su vida un servicio, no en razón del sacrificio sino del don de sí misma a Dios y a los pobres. Meditando en la vida de San José, encontró en él un ejemplo e inspiración para su vida, ya que la vida del padre adoptivo de Jesús, fue servicio y donación total a Dios, entregándose con entera disponibilidad al plan de salvación.

Madre Paula, en su amor y servicio a los pobres, tuvo sus gestos de ternura, de acogida y misericordia, obedeciendo al plan de Dios. Estuvo cercana del que sufre, gastando su vida con amor, como define el Papa a San José, una persona, aparentemente oculta o en segunda fila, pero asumiendo la fragilidad de los demás, curando las heridas del alma y del cuerpo, y como decía la Venerable Madre Paula, acudiendo allí “donde haya una necesidad que socorrer y una lágrima que enjugar”.

GRACIAS Y FAVORES

1. ESPAÑA: Sábado, 21/12/2019. María Contreras Fontana. Buenos días, le envío este e-mail para dar testimonio de una gracia obtenida por la intercesión de Santa Paula Gil Cano, que para mí ya es Santa.

Tras una operación muy larga y compleja, mi hijo tuvo unos problemas derivados de la misma que le causaron mucho sufrimiento y preocupación. En ese trance tan angustioso encontré un boletín con la información y las gracias obtenidas de la Madre Paula, me puse a rezar su oración para suplicarle que ese problema se solucionara y al cabo de UNA SEMANA! mi hijo lo superó, el milagro se produjo!. GRACIAS MADRE PAULA POR SEMEJANTE MILAGRO, PIDO A DIOS POR SU PRONTA BEATIFICACIÓN EN LA TIERRA, aunque estoy segura de que ella ya está donde residen las almas santas. INFINITAS GRACIAS POR TU INTERCESIÓN SANTA PAULA GIL CANO.



2. ESPAÑA: Murcia, San Pedro del Pinatar, 18 de agosto de 2020.
Soy María Ángeles Mullor Cortés, de 93 años; tengo mucha fe y confianza en la intercesión de Madre Paula de Jesús Gil Cano. Ella me ayuda en mis necesidades cotidianas siempre que la invoco.
Un día, cuando yo tenía 80 y tantos años, iba en mi moto “especial” para el supermercado y de repente que la moto se paró, por más intentos que

Dios, hoy soy diferente; ando bien, consigo correr un poco, hablo bien, en fin, mi cuerpo volvió a un estado normal, ya comencé a tocar de nuevo mi guitarra. Hoy soy testimonio de esta Hermana Paula, por su intercesión a Dios para los pobres y enfermos, y por nuestras dificultades. Hermanos, pidamos a Madre Paula, que por su intercesión ante Dios, podamos ver el bienestar de la vida. Agradezco a las Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción en la Isla de Mozambique que siguen como fue la vida de Madre Paula Gil Cano. ¡Así sea!

AGRADECEN FAVORES Y ENVÍAN DONATIVOS

LEÓN, España: María Victoriana García.

LUGO (Foz): Teresita Domenech

MADRID: Rosa María Ramos Mullor. Martín García Ricardo. Mercedes Delgado y Emilio Costoso. María de las Mercedes Menéndez Fernández

MURCIA: Juan José Menor Pérez. María Ángeles Mullor Cortés.

ESPAÑA: varios anónimos

Agradecemos de todo corazón a todas las personas que colaboran y envían donativos para la Causa de Canonización de la Venerable Madre Paula Gil. Seguimos contando con vuestro apoyo.

Puedes ayudarnos también: ☺ con tu oración ☺ comunicando los favores que recibes ☺ difundiendo su devoción,...

*"Perseveremos en nuestras oraciones
para el bien de nuestros pobres y
bienhechores"*

Madre Paula

8. HONDURAS. Santa Rosa de Copán, Diciembre 2019. Elsa Trochez. Tengo un pequeño negocio, pero un día no había vendido nada; entonces me acordé que me habían regalado una estampita de Madre Paula. Le di un beso, oré con ella y la puse en el Chinero, a la media hora ya tenía varias personas buscando en el negocio y tuve una bonita venta ese día, con el favor de Dios y la intercesión de Madre Paula.

Un día se acercó mi nuera K. Y. T. de 25 años, para decirme muy destrozada que se separaba de su esposo, porque él mismo se lo había pedido. Le recomendé confianza en Dios y en la intercesión de Madre Paula y las dos oramos por la necesidad presentada. La sorpresa fue que el día siguiente todo estaba arreglado y le agradezco a Dios y a la intercesión de Madre Paula.



9. MOZAMBIQUE: Isla de Mozambique, 18 de febrero de 2018.

Felisberto Jorge, de 55 años de edad, soy de la Iglesia Católica, amigo de Madre Paula en la Isla de Mozambique, cada 18 de mes rezamos a Madre Paula y comentamos de su vida.

En el día 16 de junio del 20'17, una hora de la noche, al salir de la casa de baño o servicio sanitario, caí en la sala, con una parte de mi cuerpo sin acción, a partir de la cabeza, ojo, brazo, costilla y toda la pierna del lado izquierdo. Era Trombosis... Sin andar, paralizado una parte de mi cuerpo. Un día la Hermana Antonia (Martínez), Francisca de la Isla, acompañada con Hermana Victoria (Mendoza) me visitaron y me aconsejaron a fortalecer mis oraciones a Dios por la intercesión de Madre Paula. Después de dos semanas de la intercesión de Madre Paula, comencé a mover mi cuerpo. Más dos semanas rezando a Madre Paula y pedir su ayuda, me levanté, comencé a andar en la sala y en el cuarto de mi casa hasta ir a la casa de baño, tomar un baño, lo que yo no podía hacer.

La Hermana Antonia me prometió conseguirme muletas, más pasada una semana soñé con una señora vestida de ropa blanca, diciéndome que tenía que tener fe para no usar muletas.

A partir del siguiente día, yo ya podía andar sin muletas, aunque cojeando. Aquella señora que soñé, me recordó a la Madre Paula. Hermanas, después de aquel sueño, de la intercesión de la Madre Paula a

hice para que arrancara no funcionó. Una gran cola de coches y yo me estaba poniendo nerviosa, llegó la policía y yo más nerviosa, entonces me acordé de Madre Paula y le dije: “Madre Paula, ayúdame por favor, que esta moto me funcione, y enseguida la moto arrancó y seguí como si nada había pasado, gracias a Madre Paula.

Otro día estaba limpiando los cristales de la ventana, la bajé pero luego para colocarla de nuevo no podía porque me pesaba mucho y estaba yo sola. Sentía que la ventana se me caía al suelo, recurrí a Madre Paula y le dije: ¡Ay Madre Paula! Ayúdame, por favor, que sola no puedo. Y enseguida la ventana se me volvió como una pluma, la coloqué sin ningún problema. Así, muchos favores me concede. Siempre le pido por las personas necesitadas, amigos y conocidos que me piden que rece por ellos, todas las noches le rezo y se hace palpable su intercesión.

Firma: Ma. Ángeles Mullor.



3. España: Murcia, 8 de enero de 2014. ÁNGELA SÁNCHEZ LAFUENTE.

Estimadas Hermanas Franciscanas. Quiero que conste mi agradecimiento a la Madre Paula Gil por un favor concedido para una de mis hijas, que le vengo pidiendo hace algunos meses y que ahora se ha hecho realidad. Hace tres años le pedí otro favor para una operación de mi esposo que se realizó en la Clínica “San Carlos” y que también concedió. En aquel momento hice un donativo y en esta ocasión también lo he hecho... Yo había pedido a la Madre Paula que mi cuñado, hermano de mi difunto marido falleciera también como éste, en paz y sin dolor y así fue. Yo sigo pidiendo otros favores, que espero también me conceda.

¡Ojalá sea pronto su Beatificación y después su santificación! Les deseo lo mejor. Muchos saludos. Ángela Sánchez Lafuente.



4. ESPAÑA: Granada. INMACULADA. ...Ya le he dicho a mis padres que este verano quisiera ir al entorno natal de nuestra querida Paula, en la cual me cobijo mucho porque tengo una vida tan dificultosa como ella. Abrazos.



5. EL SALVADOR, San Salvador. Diciembre 2019. José Serafín Alemán Benítez. Después de dedicarme a acompañar a mis padres, mientras Dios les concedió el don tan hermoso de la vida, porque ya se los ha llevado a su pleno descanso. Me fui sintiendo sumergido en una profunda depresión, como en un callejón sin salida y esta situación me iba generando múltiples enfermedades. No conocía esta enfermedad, pero me sentía sin ánimo, sin vida. Mi hermana con mi familia se unieron en oración para pedir la intercesión de Madre Paula. Poco a poco todo ha ido mejorando, con la medicina, los médicos y por supuesto la intercesión de Madre Paula.

Agradezco a Dios y a la intercesión de Madre Paula porque después de tanto padecer ahora yo puedo sentirme mucho mejor.

José Serafín Alemán Benítez.



6. GUATEMALA: 13 de Abril de 2019. Yo, Fernando Antonio González Martínez, de 21 años de edad. En pleno uso de mis facultades mentales, doy fe y testimonio del favor alcanzado por intercesión de la venerable Madre Paula. En Agosto de 2018, habiéndome graduado como Técnico Panadero en Intecap Centro Guatemala 1, inicié la búsqueda de trabajo, en esos días me encontraba trabajando temporalmente en la casa de las hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción, siendo mi tía Sor Marta Laura González Mayén superiora de la casa “San José”, un día me regaló una estampa con la reliquia de Madre Paula con la oración a la Santísima Trinidad, diciéndome: “Reza esta oración todas las noches, pero con mucha fe, para que Madre Paula te ayude a encontrar pronto un buen trabajo”.

El día siguiente y muy de madrugada salí de Antigua hacia la capital a hacer solicitudes a las empresas que pudiese, y hasta donde me diera el tiempo. En el mes de agosto fui de nuevo a hacer más solicitudes, en octubre y ahí me quedé, como muy confiado.

El 26 de diciembre de 2018 me llamaron de Solusersa, empresa en la que dejé solicitud, me entrevistaron, hice prueba de polígrafo, pero, antes de entrar al polígrafo, recé la oración de Madre Paula, con mucha fe, y le dije: “si me ayudas con el trabajo doy fe de tu milagro y ayudo a tu proceso de Beatificación”. Yendo de regreso a mi casa me llaman y me dicen

que di buen resultado en la prueba de polígrafo y que regresase el siguiente día a firmar contrato, inducción laboral, inscripción de IGSS (Instituto Guatemalteco de Seguro Social) y entre otros trámites que se tienen que hacer.

Le pido a los gobiernos de la congregación que tomen en cuenta mi testimonio y que sea utilizado para los trámites correspondientes que sean necesarios en el proceso de Beatificación de Madre Paula, y prometo propagar la devoción de Madre Paula a mis amigos y conocidos, para que con fe le pidan, y, al igual que yo, reciban de Dios por la intercesión de Madre Paula, el favor que necesitan. Y a lo que a mi corresponde, hasta el día de hoy rezo con fe a Madre Paula dando gracias por el milagro alcanzado y por las necesidades que día a día tenemos.

Libre y consciente de que lo que digo es verdad y que nadie me obliga a decirlo, doy fe de esto, autorizo y pido a las autoridades correspondientes que incluyan mi testimonio en el proceso de beatificación de Madre Paula.

Firma: Fernando Antonio González Martínez



7. HONDURAS. Santa Rosa de Copán, Barrio El Carmen. Marina Hernández Pineda. Doy gracias a Dios por haber conocido a las hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción, a quienes pedí que me acompañaran en la oración por mi familia, principalmente por mis dos hijos que estaban en el ejército. Ellas me regalaron una estampita de Madre Paula, para que fuera ella quien intercediera por mi familia. Mis dos hijos ya graduados no tenían trabajo pero luego, gracias a Dios encontraron uno muy bueno en el cual ganaban bien.

Uno de ellos que estaba en el ejército, Juan Gabriel Hernández, volcó en una patrulla militar donde todos salieron golpeados y heridos; a mi hijo no le pasó nada, gracias a Dios que nos cuida y nos protege. Había sido realmente un milagro de Dios ya que él no hizo oídos sordos a nuestras oraciones.

Estoy muy agradecida con Dios, Madre Paula y con las hermanas. Que Dios las cuide y las proteja.

